

# Keluarga Arhan Pratama Apresiasi Nonton Bareng Semifinal Piala Asia 2024 Polres Blora

Manayangs - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Apr 30, 2024 - 12:26



Keluarga Arhan Pratama Apresiasi Nonton Bareng Semifinal Piala Asia 2024 Polres Blora Polres Blora Polda Jawa Tengah menggelar kegiatan nonton bersama babak semifinal Piala Asia 2024, Senin, (29/04/2024) malam di Aula Arya Guna Polres Blora.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Blora yang diwakili oleh Wakapolres Blora Kumpul Riwayat Sosiyanto, SH, M. Si, Pejabat Utama Polres Blora, Para

Kanit, Kasi dan Perwira Staf Polres Blora serta anggota Polres Blora.

Selain itu hadir juga warga masyarakat sekitaran Mapolres Blora dan tamu undangan spesial yang diundang langsung oleh Bapak Kapolda Jawa Tengah yaitu Keluarga Arhan Pratama.

Adapun kegiatan Nobar di gelar oleh Polres Blora untuk memupuk jiwa Nasionalisme dan juga cinta tanah air, dimana suatu kebanggaan bagi warga Indonesia, Timnas Sepakbolanya berhasil menembus babak semifinal.

Untuk diketahui, secara Khusus keluarga Arhan Pratama memang diundang oleh Bapak Kapolda Jawa Tengah guna nonton bareng di Polres Blora. Dan dalam kegiatan tersebut, Kapolda Jateng juga menyerahkan tali asih yang diserahkan melalui Wakapolres Blora Kopol Riwayat Sosiyanto, SH, M. Si.

Ibunda Pemain Timnas Arhan Pratama, Surati mengucapkan Terima kasihnya dan menyampaikan apresiasi kepada Kapolda Jateng yang sudah mengundang secara khusus keluarganya untuk ikut Nobar Di Polres Blora

"Kami ucapkan Terima kasih kepada bapak Kapolda Jateng yang sudah memberikan undangan istimewa, ini adalah pertama kalinya bagi kami. Dan kami bangga tentunya harapannya semoga Timnas bisa menang dan masuk ke final, " ucap Ibunda Arhan Pratama.

Nobar yang digelar di Aula Polres Blora tersebut berjalan meriah, dan penuh semangat. Bahkan para penonton juga membawa alat drumband untuk membakar semangat pemain Timnas.

Pada babak kedua, penonton sempat bergembira dan bersorak dengan sebuah gol dari Timnas, namun gol tersebut dianulir oleh wasit karena offside.

Setelah offside, malah Timnas kebobolan dan akhirnya kalah dengan skor dua kosong, dan dalam pertandingan tersebut satu pemain Timnas dikartu merah.

Meski kalah, Ibunda Arhan Pratama tetap bangga dan berharap besok pada saat perebutan juara ketiga Timnas bisa meraihnya.

Sementara itu, Wakapolres Blora Kopol Riwayat Sosiyanto, SH, M. Si menyampaikan bahwa dirinya mewakili bapak Kapolres, menyampaikan undangan secara khusus dan menjemput keluarga Arhan Pratama untuk Nobar di Polres Blora.

"Sesuai petunjuk bapak Kapolres, kami boyong keluarga Arhan Pratama untuk memenuhi undangan dari bapak Kapolda Jateng guna ikut nonton bareng di Polres Blora. Ini adalah salah satu wujud Untuk memupuk jiwa Nasionalisme dan kebanggaan bagi warga masyarakat Indonesia terutama Blora, bahwa Timnas bisa masuk Semifinal, meskipun akhirnya kalah, " ucap Wakapolres Blora.